

NRZ/WAZ

19.10.2012



„Nacht der Anbetung“ statt „Halloween“

Nach dem erfolgreichen Start in das „Jahr des Glaubens“, das von Abt Albert Dölken O.Praem. feierlich mit einem Pontifikalamt eröffnet wurde, sehen die Hamborner Chorherren schon dem nächsten großen Ereignis entgegen: Am 31. Oktober wird in der Abteikirche in Hamborn von 20 bis 24 Uhr eine „Nacht der Anbetung“ stattfinden, zu der die Patres herzlich einladen. Die Idee zu der Aktion stammt von Pater Georg Steinberg O.Praem., der einen Kontra-Punkt zu den Kürbisfratzen des alljährlichen „Halloween“ setzen will: „Wir müssen wieder stärker betonen, dass der 31. Oktober eigentlich der Vorabend von Allerheiligen ist und es dabei um etwas anderes geht, als um Süßigkeiten und Kostüme.“

FOTO: PRIVAT